

Para su publicación inmediata Martes, 30 de mayo del 2023

EL DIRCETOR EJECUTIVO DEL CONDADO ADAM BELLO INICIA LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO PARQUE DE ROCIADO INCLUSIVO Y UN ÁREA DE JUEGOS INFANTILES EN EL PARQUE DE ONTARIO BEACH

Wegmans ha donado \$50,000 para la construcción de este proyecto.

ROCHESTER, NY — El director ejecutivo del condado de Monroe, Adam Bello, se unió hoy a los representantes de Wegmans, el Comité del Programa de Ontario Beach Park y la Asociación Comunitaria de Charlotte para el comienzo de la construcción de un parque de rociado de agua y un patio de recreo infantil inclusivo de más de \$ 2 millones que llegará a Ontario Beach Park este año.

El patio de recreo infantil y el parque de rociado de agua son parte de la iniciativa en curso de \$16.6 millones "Go Outside Monroe Parks Revitalization" del Ejecutivo del Condado, que busca renovar y mejorar las instalaciones y las infraestructuras en todo el sistema de los 23 parques del condado. El parque de rociado será el primero en el sistema de parques del condado de Monroe, mientras que el patio de recreo infantil será el primer parque de recreo inclusivo en la red de parques.

"Las características naturales de Ontario Beach se siguen ampliando continuamente con mejoras y programaciones, este nuevo parque de rociado accesible y parque infantil de recreo, combinado junto con Concerts by the Shore y la pista de patinaje sobre hielo sintético consolidan este Ontario Beach Park como un destino para las familias durante todo el año ", dijo el director ejecutivo del condado Bello. "Gracias a nuestro increíble personal de parques del condado y a mis socios en la Legislatura del Condado por hacer realidad este proyecto. Gracias a Wegmans por su generosa donación y por asociarse con nosotros para crear un parque más inclusivo para que todos puedan disfrutarlo".

El Ontario Beach Park es muy utilizado por el público para refrescarse durante los calurosos días de verano. El parque de rociado dará a las familias más opciones para jugar y refrescarse sin importar las condiciones del agua del lago Ontario.

El diseño del patio de recreo infantil incluirá los colores verde y púrpura, mientras que contará con equipos temáticos de animales y barcos. También contara con rampas, un balancín inclusivo, una tirolesa y paneles de juego interactivos.

Tanto el parque de rociado como el parque de recreo infantil serán fácilmente navegables y accesibles para personas que usan sillas de ruedas o con problemas de movilidad.

Wegmans Food Markets proporcionó una generosa donación de \$ 50,000 a ambos proyectos. Wegmans se ha asociado con el condado de Monroe y el Comité del Programa de Ontario Beach Park durante 33 años patrocinando eventos importantes como Concerts by the Shore, restaurando animales en el histórico carrusel de Dentzel y restaurando la luz en del faro del Genesee en Charlotte.

"A lo largo de los años, hemos visto y hemos sido parte de muchos cambios positivos y de mejoras en Ontario Beach Park, y estamos orgullosos de continuar ese apoyo con este último proyecto", dijo Linda Lovejoy, gerente de relaciones comunitarias de Wegmans. "Nuestros empleados se han ofrecido como voluntarios innumerables horas sirviendo a la comunidad en la serie Concerts by the Shore, y han visto de primera mano el gran recurso que este parque representa para la comunidad".

"Durante más de 30 años, el OBPPC ha trabajado con el Condado y Wegmans para promover el entretenimiento y las actividades familiares gratuitas a la playa y al área del puerto. Estas mejoras encajan perfectamente con nuestra misión de activar el área y proporcionar una experiencia inclusiva para que todos disfruten de esta hermosa parte de nuestra comunidad ", dijo el presidente del Comité del Programa de Ontario Beach Park, Jim Farr.

El Ontario Beach Park es el parque más accesible y respetuoso con la Ley de Estadounidenses con Discapacidades (ADA) en el sistema de parques del condado ya que cuenta con millas de pasarelas en superficies mejoradas de asfalto relativamente niveladas suavemente o planas. El año pasado, el Ejecutivo del Condado Bello anunció la instalación de una alfombrilla de acceso de 305 pies de longitud compatible con la ADA para permitir que las personas con problemas de movilidad puedan acceder a la playa.

Under the Go Outside Monroe initiative, the county installed a synthetic ice rink in Ontario Beach Park, renovated the ski lodge in Northampton Park and installed pickleball courts in Black Creek and Mendon Ponds parks, among other projects.

Las próximas renovaciones incluyen el histórico carrusel Dentzel y un lanzamiento de canoa / kayak accesible por la ADA en el Churchville Park.

Relaciones con prensa y medios:

Gary Walker, Director de Comunicaciones

GaryWalker@MonroeCounty.gov

(585) 753-1064

Meaghan M. McDermott, Directora
Adjunta de Comunicaciones

MeaghanMcDermott@MonroeCounty.gov
(585) 469-4365